

Liebe Viertklässlerin, lieber Viertklässler,

freust du dich schon auf deine weiterführende Schule? Oder hast du dir sogar schon einmal Gedanken gemacht, auf welche Schule du gehen möchtest? Ich selbst war vor einem halben Jahr in der gleichen Situation wie du. Deshalb möchte ich dich in diesem Brief dazu ermutigen, auf das Eleonoren-Gymnasium zu gehen, kurz auch Elo genannt.

Gleich nach ein paar Tagen fühlte ich mich schon total wohl hier. Dabei halfen die Kennenlernspiele und Teambuildingprogramme, wie zum Beispiel der Ausflug mit unserer Klassenlehrerin sowie mit unserem Sportlehrer in den Pfrimmpark. Dort haben wir viele tolle und lustige Spiele gespielt. Das hat unsere Klassengemeinschaft gestärkt. Und wir sind zusammengewachsen. Mittlerweile habe ich schon total viele neue Freunde gefunden und fühle mich sehr gut in der neuen Klasse.

Ein weiterer toller Ausflug war ein gemeinsames Eisessen mit unseren Paten. Jetzt fragst du dich vielleicht, was ein Pate ist. Paten sind Schüler aus der 10. Klasse, Kinder, die also länger als wir aufs Elo gehen und die uns Kindern, die neu ans Elo gekommen sind, helfen. Sie haben uns zum Beispiel das Schulhaus gezeigt und sind immer offen dafür, unsere Fragen zu beantworten.

Vor allem für Harry Potter-Fans ist das Elo genau die richtige Schule. Denn es ähnelt der Harry Potter-Schule Hogwarts wirklich sehr. Allerdings sind am Elo auch Kinder richtig, die neue Sprachen lernen wollen oder gerne singen, denn hier kannst du sogar Französisch ab der 5. Klasse lernen. Ich selbst habe diesen Weg eingeschlagen und bin froh, das gemacht zu haben. Denn: Französisch ist eine wunderschöne Sprache. Außerdem ist Frankreich eines von Deutschlands Nachbarländern und du wirst bestimmt einmal, wenn auch erst als Erwachsener, nach Frankreich gehen bzw. etwas mit dem Land zu tun haben.

Aber natürlich hast du auch die Möglichkeit, etwas musikalischer zu sein. Wir haben hier auch eine Gesangsklasse. Dort singt ihr als Klasse gemeinsam Lieder und macht eben mehr Musik als in den anderen Klassen. Dafür habt ihr eine Stunde Musik zusätzlich in der Woche. Natürlich kannst du aber auch einfach mit Englisch anfangen, das macht sicherlich auch Spaß.

Es gibt aber auch noch viele weitere Angebote, wie zum Beispiel AGs. Ich selbst besuche die Badminton-AG und kann sie dir nur empfehlen.

Auch ist das Elo ziemlich modern. Es gibt zum Beispiel einen Technikraum. In vielen Klassenzimmern finden sich Smartboards, das ist eine Art moderne Tafel. Wir haben an manchen Tagen länger Unterricht, da es seit diesem Schuljahr für die fünften Klassen einen Informatikunterricht gibt.

Am besten aber ist das Fach „LISO“, was „Lernen im sozialen Bereich“ bedeutet. Dort bekommt man keine Noten und macht oft Aktivitäten und Spiele mit der Klasse zusammen, um als Klasse stärker zusammenzuwachsen.

Ich hoffe, ich konnte dich vom Elo begeistern. Ich möchte dir noch einmal die drei tollsten Sachen aus meiner Sicht zusammenfassen: 1. Wenn du neu am Elo bist, wirst du von allen Lehrern ganz nett aufgenommen und fühlst dich gleich wohl. 2. Es gibt auch tolle Räume im Gebäude sowie einen Schulkiosk und eine Bücherei oben im dritten Stock. 3. Am Elo hat man viele Lern- und Freizeit- bzw. Sportangebote, wie z.B. die Französischklassen oder die Gesangsklassen und tolle AGs.

Ich freue mich, wenn wir uns nächstes Jahr im Elo treffen 😊 Falls du noch Fragen hast, kannst du auch gerne auf der Elo-Homepage vorbeischaun.

Viele Grüße

Greta aus der 5a

PS: Einige meiner Mitschüler haben ebenfalls Briefe an dich geschrieben. Darin erfährst du noch mehr über das Elo. Diese Briefe findest du ab nächster Woche auf unserer Schulhomepage.